

Adamed apuesta por la formación de calidad con el patrocinio del Máster en Dirección y Gestión de Asistencia Sanitaria e Investigación Clínica en Salud Mental de ESAME y la UAX

Madrid, 26 de abril.

Adamed Laboratorios colabora un año más en el Máster en "**Dirección y Gestión de Asistencia Sanitaria e Investigación Clínica en Salud Mental**", organizado por ESAME Pharmaceutical Business School y la Universidad Alfonso X el Sabio.

Este programa de posgrado, coordinado por el **Dr. Guillermo Lahera, jefe de sección del Hospital Universitario Príncipe de Asturias de Alcalá de Henares**, está dirigido a médicos especialistas y enfocado a proporcionar una formación integral en la gestión y dirección de la asistencia sanitaria, así como en la investigación clínica, en el ámbito de la salud mental.

Con el respaldo de reconocidos profesionales y expertos en el campo de la salud mental, el máster ofrece una combinación única de conocimientos teóricos y prácticos para preparar a los estudiantes para enfrentarse a los desafíos actuales y futuros en este sector.

"Estamos orgullosos de colaborar un año más con ESAME Pharmaceutical Business School y la Universidad Alfonso X el Sabio en la realización de este máster de primer nivel. Creemos firmemente en la importancia de la formación especializada para abordar los desafíos de salud mental de manera integral, y este programa es un paso importante en esa dirección", comentó **Francisco Javier Domingo, Business Unit Manager CNS y Corporate Affairs Head de Adamed Laboratorios**.

El apoyo de Adamed a esta iniciativa refleja su compromiso con el avance de la investigación y el desarrollo en el campo de la salud mental, así como su dedicación a promover una gestión eficiente y efectiva en el ámbito de la asistencia sanitaria. El objetivo de esta colaboración es impulsar el desarrollo y la capacitación de nuestros especialistas, tan necesaria en nuestro país, para que puedan así mantener un elevado nivel de conocimientos científicos en este área terapéutica y poder mejorar la salud y el bienestar de los pacientes.

SOBRE ADAMED. - Adamed Pharma es una empresa farmacéutica y biotecnológica europea que fabrica más de 500 productos que se ofrecen a pacientes en más de 70 países de todo el mundo. La empresa emplea a casi 2.700 personas. Desde hace más de 20 años, la empresa lleva a cabo trabajos innovadores de I+D, que han dado lugar a más de 200 patentes en la mayoría de los países del mundo, y también a innovaciones en medicamentos genéricos. Nuestros productos de alta calidad, especialmente los medicamentos de valor añadido, brindan beneficios tangibles a los pacientes. Desde 2009 Adamed está presente en España bajo el nombre de Adamed Laboratorios, centrándose en las áreas de cardiología, psiquiatría, neurología y salud de la mujer. La misión de la compañía es responder a los desafíos clave de la medicina moderna.

CONTACTO PARA PRENSA



Francisco Javier Domingo
Corporate Affairs Head

Teléfono: 664 44 93 01

Email: franciscojavier.domingo@adamed.com